

URBANISME : deux récompenses pour la médiathèque de Vitrolles aux CEMEX Building Awards

Le palmarès de la 25e édition des CEMEX Building Awards qui récompensent les bâtiments se distinguant par leur construction, leur approche conceptuelle, leur sophistication technique et leurs qualités esthétiques, a été dévoilé le 14 novembre. Et la médiathèque de [VITROLLES](#) / T : 04.42.77.90.00 a été récompensée à deux reprises : 3e dans la catégorie « Constructions internationales » derrière la Torre Reforma de Mexico City et le collège San José de Cajicá en Colombie et prix spécial « Intérêt social ». 70 projets issus de 17 pays à travers le monde étaient présentés. www.mediatheques.vitrolles13.fr